

Expresa el presidente de Siria el significado primordial de la clase trabajadora



Damasco, 9 sept (RHC) El presidente sirio, Bashar Al Assad, reconoció el rol destacado de la clase trabajadora en la construcción de la patria con la participación activa de cada uno de los integrantes de la sociedad.

Durante el tercer foro Internacional Sindical, Al Assad sostuvo un amplio diálogo con representantes de más de 90 organizaciones sindicales de todo el mundo que asistieron en la capital siria al mencionado evento para expresar solidaridad y apoyo a la lucha de esta nación del Levante contra el terrorismo y denunciar el bloqueo unilateral impuesto desde Occidente y parte de la región del Medio Oriente.

“A pesar de que la fuerza productiva representa el mayor segmento de la sociedad, no es un socio en la toma de decisión ni siquiera en las ganancias, y eso se debe a las acciones de las grandes potencias financieras que quieren controlar el mundo para lograr sus propios intereses a costa de la clase trabajadora que representa los intereses verdaderos de los pueblos”, subrayó.

En la reunión, los participantes intercambiaron con el presidente y expresaron su confianza en la victoria de Siria sobre el terrorismo y reafirmaron la condena al injusto y unilateral bloqueo impuesto al país, lo

cual fue ratificado en la declaración final del evento, celebrado los días ocho y nueve en esta capital.

Los representantes en el Tercer Foro Sindical Internacional acordaron una campaña mundial contra el bloqueo a esta nación del Levante y revelar, además, la verdad sobre los estados involucrados en la guerra impuesta al país.

Los cerca de un centenar de organizaciones de todo el mundo emitieron una declaración final al respecto y la cual enfatizó una activa y precisa cooperación para combatir al terrorismo y a quienes los apoyan, luego de dos días de sesiones en Damasco.

Asimismo, el documento denunció la explotación inhumana de la cuestión de los refugiados sirios, denunciaron los intentos de ciertos gobiernos de obstaculizar el regreso de los desplazados a su tierra natal y pidieron que se responsabilice a quienes violen los derechos de esas personas.

De igual forma, condenaron las prácticas hostiles de las milicias de las llamadas Fuerzas Democráticas Sirias (FDS) respaldadas por Estados Unidos, así como las acciones de Israel y la colusión con el Gobierno de Turquía para crear una denominada 'zona segura' a la que calificaron de una violación flagrante de la soberanía siria.

Los participantes acordaron, además, establecer un comité para dar seguimiento a la implementación de las recomendaciones y decisiones del Foro y expandir el círculo de amigos de Siria en foros internacionales y regionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201519-expresa-el-presidente-de-siria-el-significado-primordial-de-la-clase-trabajadora>



Radio Habana Cuba